

*...ist es doch so wie mit der Sonne:  
wir sehen sie am Horizont untergehen,  
aber wissen, dass sie 'drüben' weiterscheint.*

Herzlichen Dank für die überwältigende Anteilnahme beim Abschied  
von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma und Schwester

# Sieglinde Struckmeier

Danke  
allen, die ihr im Leben Zuneigung und Freundschaft schenkten,  
ihr Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten,  
ihr am Ende ihres Lebensweges zur Seite standen, und  
ihr auch im Tode auf vielfältige Weise die Ehre erwiesen, und uns ihre  
tröstende Anteilnahme und freundschaftliche Verbundenheit erfahren ließen.  
Ein besonderer Dank gilt  
Herrn Pfarrer Keppler für die angenehmen Gespräche und die würdevolle  
Trauerfeier.  
Frau Dr. Czech und ihrem stets freundlichen Praxisteam für die medizinische  
Betreuung.  
Dem Bestattungshaus Himmelblau für die kompetente und einfühlsame  
Begleitung.

Im Namen aller Angehörigen, Burkhard Struckmeier

